

Montréal, le 10 décembre 2018

## Par dépôt électronique (SDÉ)

À: **Tous les participants** 

Objet: Demande du Transporteur relative à la construction d'une ligne à

735 kV entre les postes Micoua et du Saguenay

**Dossier: R-4052-2018** 

La Régie de l'énergie (la Régie) a pris connaissance de la lettre de l'AQCIE/CIFQ datée du 9 décembre 2018, dans laquelle cette dernière demande que soient versé au dossier mentionné en objet, sous le sceau de la confidentialité, les notes sténographiques des témoignages rendus à huis clos dans le dossier R-4045-2018, le 9 novembre 2018. L'AQCIE/CIFQ souhaite aussi que les intervenants puissent transmettre des demandes de renseignements à cet égard au Transporteur.

La Régie demande au Transporteur et aux intervenants de produire leurs commentaires au sujet de cette demande, le cas échéant, au plus tard le 13 décembre 2018 à 15 h.

Veuillez agréer l'expression de nos sentiments distingués.

Véronique Dubois, avocate Secrétaire de la Régie de l'énergie

VD/ml